

La diferencia está en
la Calidad
"TIGRE NEGRO"

EL PORVENIR

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

NUMERO 10,192

Registrado en la Administración de Correos, como
Artículo de 2a. clase el día 2 de Febrero de 1919.

MARTES 22 DE DICIEMBRE DE 1931

MADERAS

Machimbre de Encino

PAPEL para Techos

COMPANY, S. A.

Renta
Aparato 218.
Biblioteca Nacional de México
Méjico, D. F.

VALE 5 CENTS EN MONTERREY

ESTALLO LA HUELG A GENERAL EN VERACRUZ

La decretaron los Sindicatos de Obreros y Campesinos

POR SOLIDARIDAD

Al gremio de panaderos y de protesta contra una cooperativa

PARO DE TRABAJOS

En todas las fábricas, cines, tranvías, etc. en el puerto y en Córdoba

MÉXICO, Diciembre 21.—La Federación de Sindicatos de Obreros y Campesinos del Estado de Veracruz decretó hoy la huelga general como solidaridad al Sindicato de Obreros Panaderos y de protesta contra el funcionamiento de la Cooperativa de Panaderos "Reformas" que está amparada por la Justicia Federal. La huelga general estalló en Córdoba y Veracruz, donde están paralizadas las actividades de todas las fábricas, tranvías, cines, teatros, etc., sin que se hayan registrado hasta ahora incidentes de gravedad.

Yoshizawa se dirige a Japón, se despidió del Presidente gallo

PARIS, Diciembre 21.—Yoshizawa se despidió hoy del Presidente Delanoir, pues se dispone a abandonar la Embajada para ir a París a asumir la cartera de Relaciones Exteriores.

La producción de cobre se reducirá mediante un acuerdo internacional

BRUSelas, Diciembre 21.—La Falda Minera ha anunciado que ha tomado un acuerdo internacional de productores de cobre para reducir la producción, informando que reducirá la producción seis mil toneladas.

SUEVA YORK, Diciembre 21.—El Instituto del Cobre declaró el primero de Enero que para efectivo el acuerdo internacional reduciendo la producción en un veinticinco por ciento de su capacidad con objeto de mejorar sus prestas.

Delegación de Coahuila al Congreso de las Legislaturas

Exclusivo para "EL PORVENIR". MÉXICO, Diciembre 21.—La Comisión Permanente del Congreso nombró como sus representantes a la Convención de Legislaturas, que se reunirá próximamente en Méjico, a los Diputados Alfredo Rodríguez y Juan M. Gómez, quienes estarán con dirección a la capital el próximo lunes.

El dicho Congreso se estudiará y resolverá la unificación del sistema electoral.

Gravamen de uno por ciento a los impuestos

By Associated Press. BOGOTÁ, Diciembre 21.—El Ejecutivo explotó hoy un discurso denunciando la contribución en un por ciento en todas las transacciones económicas.

WASHINGTON, Diciembre 21.—El Ejecutivo que se autoriza a la Administración para gastar casi diez millones de dólares para el pago de la delegación norteamericana a la Conferencia del Desarrollo, el Secretario Stimson ha dicho que existe la amenaza de una guerra de armamentos.

CHIN-CHOW CAERA EN PODER DE LOS NIPONES ANTES DE LA NAVIDAD

EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES KOO HA DECLARADO QUE LOS CHINOS RESISTIRAN CUALQUIER INTENTO AGRESIVO DE JAPÓN

By Associated Press

NUEVA YORK, Diciembre 21.—Con un frío de veinte grados bajo cero, los nipones dejaron hoy cinco guarderíos en otros tantos pueblos de Manchuria y siguieron avanzando hacia el norte de la ciudad de Mukden, en la zona del Ferrocarril al sur de Manchuria con objeto de extirpar al bandolero chino.

Las autoridades japonesas niegan que se trate de atacar a Chin-Chow, pero los chinos de Shanghai han declarado que Chin-Chow caerá en manos de los nipones antes de Navidad, forzando al ejército chino a retroceder a Jehol.

El Dr. Wellington Koo, Ministro de Relaciones Exteriores de China, ha enviado una nota a la Sociedad de las Naciones declarando que los chinos resistirán todo intento nipón contra Chin-Chow.

Koo, en su declaración suplementaria, interpretada como una apelación ante Estados Unidos, declara que Japón ha violado el Plan Kellog-Briand y el Tratado de las Nueve Potencias.

By Associated Press. TORONTO, Diciembre 21.—En caso de que los bandoleros chinos, que suman treinta mil se reúnan ante el avance de los nipones, los Chin Chow pueden efectuar sus encuentros en esa zona.

Las tropas niponas salieron de Supingkai, Changtu, Tieling y Mukden.

X X X

SHANGHAI, Diciembre 21.—En fuentes chinas se predice la caída de Chin Chow en manos de los

nipones antes de Navidad, agrediendo que la ocupación de la ciudad es el verdadero objetivo de las tropas niponas que se movilizan hoy de diferentes puntos.

NANKIN, Diciembre 21.—El Ministro de Relaciones Exteriores ha participado a la Sociedad de las Naciones que en caso de que las tropas niponas ataquen Chin Chow, China no tendrá la obligación de usar del derecho de defensa.

Que el Gobierno Federal puede enajenar bienes nacionales

MEXICO, Diciembre 21.—Debi- do a que las versiones de la sesión de la Cámara de Diputados en que se interpuso el Secretario de Hacienda son demasiado estéticas, Montes de Oca hizo hoy declaraciones aclarando algunas dudas de los Diputados respecto a la constitucionalidad del artículo dieciocho del proyecto de Ley Pública para el pago de la Deuda Pública, agregando también alguna opinión expresada en la misma sección acerca de que no debe resarcir al Gobierno por los daños causados durante las revoluciones, opinión que se dijo estaba apoyada por un apátrida en una carta del Secretario de Relaciones Exteriores al Diputado Guillermo Rodríguez, no obstante que el resto de dicha carta sostiene la tesis contraria.

Las declaraciones dadas por Montes de Oca, además de precisar los puntos mencionados, am-

biliéndolas lo suficiente para permitir conocer la exactitud del criterio del Ejecutivo al respecto, fueron enviadas oportunamente a ese diario y resulta superfluo repetirlas.

Conocidos juristas y económi- stas de esta capital consideran de trascendencia este asunto y se han bordado extensiones comunitarias al respecto, incluyéndose una encuesta acerca de que si como asegura el Secretario de Hacienda el Gobierno Federal está capacitado para enajenar y disponer de los bienes nacionales para pagar la Deuda Interior.

Jaén mayoría de las opiniones están acuerdos en que el Ejecutivo Federal constitucionalmente no tiene la facultad para pagar la Deuda Interior con bienes nacionales. Sin embargo, entre otros, esto criterio, varios Diputados. Muy contados son los que opinan en contrario.

Los agricultores piden que se pague la Deuda Agraria

MEXICO, Diciembre 21.—La Confederación de Cámaras Agrícolas y Ganaderas del país hizo hoy en la noche extensas declaraciones referentes al pago de la Deuda Interior con bienes nacionales.

Indica la Confederación que hace seis meses los agricultores pidieron a la Secretaría de Hacienda que la Deuda Agraria se pagara con tierras nacionales, pero que desgraciadamente no tuvo eco esa petición y hasta la fecha la Deuda Agraria no ha sido pagada por el Gobierno, pues los sorteos de los bienes agrarios se suspendieron desde hace varios años.

Expresan que para legalizar las dotaciones de ejidos se necesita que el Gobierno esté al corriente que la contribución en un por ciento en todas las transacciones económicas,

que existe la amenaza de una guerra de armamentos.

Además, en lo sucesivo se procura repartir ropa y alimentos entre los repatriados más necesitados que antren por Ciudad Juárez.

Además, en lo sucesivo se procura repartir ropa y alimentos entre los repatriados más necesitados que antren por Ciudad Juárez.

A Nuestros Clientes y Público en General

Por tener que practican Balance General, nuestras Oficinas PERMANECERAN CERRADAS EL DIA 21 DEL ACTUAL BANCO DE MEXICO, S. A. SUCURSAL EN MONTERREY.

SEGUIRA EL SERVICIO AEREO DE CORREOS

Las economías se harán rebajando los sueldos de los empleados.

SON IMPORTANTES

Las rutas aéreas postales y no se suprimirá ninguna.

EL DICTAMEN

Está ya preparado en ese sentido en la Cámara de Diputados

Exclusivo para "EL PORVENIR". MEXICO, Diciembre 21.— Hoy, a medio día, se reunieron los miembros de las diversas comisiones de presupuesto de la Cámara de Diputados con objeto de pruebas a cambiar impresiones acerca de los proyectos del Ejecutivo Federal para fijar los gastos de sus dependencias en el próximo año.

El Diputado Mayer, a quien corresponde dictaminar sobre los presupuestos para sostener el sistema de correos, anuncia que no se suspenderá el correo aéreo, cuando llega a declinar, sino que las economías se harán en otras formas, principalmente en la disminución de sueldos a los empleados, cuya rebaja se aplicará al servicio público que se considera importante.

La supresión de la Contraloría General por las economías

Exclusivo para "EL PORVENIR". MEXICO, Diciembre 21.—En la primera sesión que se presentó en la Cámara de Diputados se aprobó el proyecto de la Contraloría General de la Nación. El dictamen formulado por la Comisión designada al efecto es, con donador y los propietarios consideran que el Erario podrá obtener una utilidad de los de un millón y medio de pesos al año.

Seis comunistas fueron detenidos ayer en la capital

SALTILLO, Diciembre 21.—Hoy regresó a esta ciudad el Gobernador Ortiz Garza después de inaugurar en la ciudad de Monterrey en representación del Presidente de la República, el puente sobre el río Nazas que comunica a Coahuila y Durango, y el puente del Cuaje sobre la carretera Matamoros-Mazatlán.

Ortiz Garza se muestra satisfecho de los esfuerzos realizados por los Gobiernos de Durango y Coahuila para llevar a cabo dicha obra y por la ayuda prestada por el Auto Club de la Laguna y por las autoridades de todos los lugares.

Otro millón de pesos en billetes de Banco

Exclusivo para "EL PORVENIR". MEXICO, Diciembre 21.—Mañana se entregará a la circulación los billetes de la serie D. del Banco de México, por valor de un millón de pesos, en virtud de las operaciones de redescuento aprobadas por la Comisión Nacional Bancaria a solicitud del Banco Nacional de México y del Ladrillero.

Como saben, la emisión por un millón de pesos de la serie C se terminó en diez días, habiendo tenido franca aceptación los billetes en el comercio y en los demás negocios.

Fuerte granizada azotó a Valencia ayer dañando a la naranja

VALENCIA, Diciembre 21.—Una fuerte granizada azotó hoy a esta región acompañada de temblor de frío de tres grados bajo cero, dañando las cosechas de naranjas, causando pérdidas que se estiman de ochocientos a diez millones de pesos.

Exposición del pintor Diego de Rivera en la ciudad de New York

NUEVA YORK, Diciembre 21.—El próximo martes se inaugura la exposición del pintor mexicano Diego de Rivera en el Museo de Arte Moderno, en el edificio Heckscher, en la Quinta Avenida.

El miércoles costará un dólar la entrada, destinándose los productos a ayudar a los cesantes.

Los polistas mexicanos triunfaron contra el equipo californiano

JERUSALEM, Diciembre 21.—Después de los desórdenes registrados en Damasco, donde a causa de las elecciones hubo cuatro muertos y cincuenta heridos en un combate provocado por los extremistas, interviniendo autoridades blindadas armados se ha logrado el restablecimiento del orden.

SANTO DOMINGO, Diciembre 21.—Los polistas mexicanos, después de triunfar sobre el equipo seleccionado de californianos, se está preparando a regresar a México.

EN LA CAMARA SE HABLO AYER DE UN BOFETON DADO A LA REVOLUCION

EL SENADO NO CLAUDICA

EL PAGODE

LA DEUDA INTERIOR

Y ALTAMIRANO SIGUE PIDIENDO AMONTES DE OCA

Y Gonzalo N. Santos se opone por razones políticas

MEXICO, Diciembre 21.—La Cámara de Diputados, después de acalorados debates, aprobó el proyecto de Ley para el pago de la Deuda Interior, facultando al Ejecutivo Federal para enajenar, vender y rematar bienes nacionales para cubrir las obligaciones de la Deuda en la forma que señala el proyecto. Sin embargo, se hicieron algunas modificaciones sostenidas en el citado proyecto de Ley, incluyéndose diversos artículos, al discutirse en la parte.

La supresión de la Contraloría General por las economías

Exclusivo para "EL PORVENIR". MEXICO, Diciembre 21.—Durante la sesión secreta del Senado, al tratarse el asunto de la Ley de Extracción, algunos Senadores manifestaron que las Leyes sobre la materia no podían ser objeto de reglamentación especial, mientras no se llevasen reformas a los artículos de la Constitución General, del País para declarar a los hijos de extranjeros que nacen en territorio mexicano, si al llegar a la mayor edad no hacen declaración en su favor.

Intensa niebla en la ciudad de Londres

By Associated Press.

LONDRES, Diciembre 21.—Habrá una intensa niebla en la ciudad sin dejar ver el sol en solo momento. Es éste el período más largo de niebla fuerte en los últimos años.

Se pagó en México a los empleados públicos

Exclusivo para "EL PORVENIR".

MEXICO, Diciembre 21.—Antes de entrar en vacaciones los empleados públicos, el Sr. Presidente dispuso que la Tesorería General de la Nación pagara la primera quincena del mes actual.

Los pagos comenzaron a hacerse hoy.

Una manifestación en la Cd. de Puebla contra los diputados

Exclusivo para "EL PORVENIR".

MEXICO, Diciembre 21.—Mañana se celebró el bloqueo nacional revolucionario que discute la actitud de los diputados que se asumirán el Scudo ante la insistencia del Senador Altamirano a interpolar al Secretario de Hacienda sobre la introducción de la Basílica en el organismo.

El Senador Santos se opone firmemente a la medida, demostrando la inconveniencia, no sólo por la inconsistencia de los documentos presentados sino por razones de orden político.

Como Altamirano insiste en su posición que renunciaria como miembro del bloque si no se fueran en el asunto religioso y en el de las interpellaciones, se decide que el Senado no claudica.

que los principios revolucionarios se sostendrán con todo vigor, como podría verse por la iniciativa presentada a la Cámara de Diputados para limitar el número de sacerdotes en el Distrito y el Territorio Federal.

La presidencia del Senado no permitió la entrada a los "porristas" por lo que a pesar de la expectación que había afuera de la Cámara se hubo el escándalo que se esperaba.

También en la sesión secreta estudiaron los Senadores la Ley de Extracción, recordando que se necesitan algunas reformas constitucionales para después hacer la reglamentación de dicha Ley.

By Associated Press.

JACKSON, Mississippi, Diciembre 21.—Las aguas de la crecida, que han incluido un retroceso de 12 pies, han inundado el terreno que inundaron.

Exclusivo para "EL PORVENIR".

MEXICO, Diciembre 21.—En el Palacio Nacional hubo hoy un cambio de impresiones entre los Secretarios de Hacienda y el Sr. Presidente con motivo de encuzar las pláticas del próximo Consejo de Ministros que se celebrará en la semana venidera.

Selimitará el número de sacerdotes

Que el Clero violó la Constitución con las fiestas guadalupanas

Y que urge defender al pueblo de la explotación de la iglesia católica

Exclusivo para "EL PORVENIR".